



Spieglein, Spieglein an der Wand, wer hat den schönsten Schmuck im Land? Märchenhafte Schmuckstücke von purador garantieren jeder Frau königliche Auftritte

Düsseldorf, 22. Oktober 2008 – Wer träumt nicht davon, sich einmal wie eine Prinzessin zu fühlen? Oder einen magischen Zauberring zu besitzen, der, dreimal am Finger gedreht, jeden Wunsch erfüllt? Voller Magie stecken auch die Schmuckstücke der Online-Galerie purador: Sie laden zum Träumen ein, verleihen dem Träger einen Hauch von Märchen. Wie etwa die zauberhafte Kette mit einem tropfenförmigen Anhänger – ein Schmuckstück wie für Schneewittchen. Auch heute noch beschreibt die Erzählung der verstoßenen Stieftochter eins der zeitlosesten Schönheitsideale schlechthin: Haut so weiß wie Schnee, Lippen rot wie Blut und das Haar schwarz wie Ebenholz – ein Material, das seit jeher Schönheit und Weiblichkeit verkörpert. So wurden der Überlieferung gemäß Zauberstäbe und andere magische Gegenstände daraus gefertigt. Wahrlich zauberhaft wirkt auch puradors Kette mit Ebenholztropfen: Das geschwärzte Silber kontrastiert wunderbar mit heller Haut, die warme Ausstrahlung der Holzes macht das Stück zu einem idealen Begleiter durch die kalte Jahreszeit. In den Anhänger eingelassen ist ein filigraner Edelstein – wahlweise ein Peridot, ein wasserblauer Topas oder ein Citrin –, der von einer Fassung aus Gelbgold gehalten wird und das Modell des Designers Achim Schäffer besonders edel wirken lässt. Zu haben ist die „Märchenkette“ exklusiv in der Online-Galerie www.purador.de.

Es war einmal . . . Ringe fungieren im Märchen immer wieder als magische Objekte und gelten bis heute als das Schmuckstück schlechthin. Ein edler Ring kann seinen Träger ein ganzes Leben lang begleiten, er besiegelt Treueversprechen oder ist sichtbares Symbol von Reichtum, Macht und Erfolg. Ringe werden von Frauen und Männern gleichermaßen getragen und sind auch bei Nicht-Schmuckträgern beliebt. Die Ringkreation „Lori“ der Designerin Tanja Zessel, zu bewundern und zu erwerben in der Online-Schmuckgalerie purador, besteht aus massivem Gelbgold. Gekrönt wird sie von einem grün schimmernden Kristall in Brillantschliff, der fast frei in seiner Fassung sitzt. Ein solch auffälliges Schmuckstück ist Ausdruck königlichen Stils und der Liebe zum Luxus gleichermaßen. Wer es verspielter mag, wird Stefanie von Schevens Ringkreationen lieben, ebenfalls in der Online-Galerie purador erhältlich: Die Designerin kreiert aus winzigen Blütenblättern von Holunder und Vergissmeinnicht sowie Giesharz farbenfrohe Köpfe für ihre romantischen Ringe.

Wie aus dem Reich der Feen wirken Hilde Janichs Pergamentcolliers aus der Schmuckgalerie purador. Die Gebilde in zarten Pastellfarben bestehen aus blätterartigen Pergamentstücken und schimmernden Süßwasserperlen. Sie schmücken moderne Feenköniginnen und Frauen, die ätherische Schmuckkreationen lieben, auf außergewöhnliche Weise. Ähnlich zauberhaft ist die Les-Algues-Kollektion von Evelyn Vanderlock. Die organische Form der kleinen Metallelemente erinnert an Algen oder ähnliche Wassergewächse, die gerade an den Strand gespült wurden. Die bläschenartigen Elemente der Kette sind auf eine fast unsichtbare Nylonschnur gefädelt, die Ohrstecker präsentieren sich „wie gewachsen“ als ein Stück von unregelmäßiger Form.

Märchenhaft ist auch der Service bei purador: limitierte Auflagen, ein Schmuckpass für jedes Stück und die benutzerfreundliche Gestaltung der Website machen den Einkauf bei www.purador.de zum Erlebnisspaziergang durch einen Märchenwald voller Schätze.

Über purador:

purador ist eine Schmuckgalerie, die hochwertigen Designerschmuck über das Internet vertreibt. Im Oktober 2007 gaben die beiden Geschäftsführer Ulrike Moser und Thomas Reinartz den Startschuss für die innovative Online-Galerie. Hinter dem Unternehmen steht die Idee, ein Portal über Schmuckdesigner und ihren exklusiven Schmuck zu schaffen. Die Künstler fertigen einen Teil ihrer Arbeiten nur für purador. Limitierte Auflagen von maximal 100 Stück pro ausgesuchtem Artikel garantieren dem Liebhaber edler Metalle, funkelnder Steine und ansprechender Formen ganz besondere Schmuckstücke. Ausgeliefert wird jedes der handgefertigten Meisterwerke mit einem individuellen Schmuckpass. Ulrike Moser und Thomas Reinartz legen großen Wert darauf, dass ihre Kunden in der Online-Galerie in einem seriösen und stilvollen Ambiente einkaufen können.

Weitere Informationen finden Sie im Internet auf www.purador.de.

purador
Ulrike Moser & Thomas Reinartz
Sybelstraße 25
40239 Düsseldorf
Telefon: 0211/610 897 22
Telefax: 0211/610 897 66
E-Mail: info@purador.de

Pressekontakt:

dreimarketing GmbH
Gernot Speck
Pinienstraße 2
40233 Düsseldorf
Telefon: 0211/984946-52
Telefax: 0211/984946-53
E-Mail: speck@dreimarketing.de